

ABSTRAK

Andre Purwadi. 2021. *Analisis Kesalahan Penulisan Ejaan Bahasa Madura pada Buletin Pakem Maddhu Edisi 52*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Pembimbing Moh Hafid Effendy, M.Pd.

Kata kunci : Analisis kesalahan, ejaan, Bahasa Madura,

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya kesalahan penggunaan ejaan Bahasa Madura pada terbitan Bulletin Pakem Maddhu. Perubahan ejaan bahasa Madura yang digagas Balai Bahasa Provinsi Jawa Timur tahun 2004 merupakan hasil lokakarya pada tanggal 31 Desember 2002 di Sidoarjo yang kemudian menjadi ejaan yang disempurnakan bahasa Madura tahun 2004. Setelah ejaan 2004, maka yang terakhir digunakan adalah ejaan 2011 hasil konsinyiasi. Dengan adanya perubahan ejaan bahasa Madura yang baru ini masyarakat sulit untuk menerapkan penggunaan ejaan bahasa Madura yang baru. Hal ini termasuk penulisan kosa kata dalam ejaan bahasa Madura pada buletin Maddhu edisi ke-52. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimanakah bentuk kesalahan vokal dalam penulisan ejaan Bahasa Madura versi Tahun 2011 pada Bulletin Pakem Maddhu Edisi 52? 2) Bagaimanakah bentuk kesalahan konsonan dalam penulisan ejaan Bahasa Madura versi tahun 2011 pada Buletin Pakem Madhhu Edisi 52? dan 3) Bagaimanakah bentuk kesalahan penulisan penggunaan aksara pelancar W dan Y yang terdapat dalam Buletin Pakem Maddhu Edisi 52?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian pustaka (*library reseach*). Sumber datanya yang digunakan adalah dokumen berupa bulletin Pakem Maddhu dan datanya berupa teks bacaan atau artikel yang berada di bulletin Pakem Maddhu edisi 52. Data dalam penelitian ini diperoleh dengan prosedur pengumpulan data melalui observasi dan dokumentasi. Data ini kemudian dianalisis dengan langkah-langkah 1) Identifikasi Data jenis kesalahan ejaan dalam buletin Pakem Maddhu edisi 52, 2) Klasifikasi jenis kesalahan ejaan, dan 3) Deskripsi data dan Interpretasi.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan, bahwa terdapat beberapa kesalahan ejaan Bahasa Madura menurut versi ejaan tahun 2011 pada Buletin Pakem Maddhu Edisi 52. *Pertama*, kesalahan penulisan pada penggunaan huruf vokal [e] petpet yang seharusnya menggunakan [è] taleng kenyataannya dijumpai menggunakan [e] petpet. *Kedua*, kesalahan penulisan pada penggunaan huruf konsonan, yaitu kesalahan huruf konsonan bersuara yang beraspirasi [bh, dh, h, gh, jh] dan tidak beraspirasi [b, d, , g, j]. Pada kata yang harusnya ditulis menggunakan huruf konsonan bersuara beraspirasi [bh], namun ditulis dengan huruf konsonan bersuara tak beraspirasi [b]. *Ketiga*, kesalahan pada penggunaan aksara pelancar [W] dan [Y].